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よろしくお願いいたします！！

　掃除の時間に廃棄する粗大ゴミや他の場所で使用できそうな物品を生徒の皆さん

に運んでもらいました！！お手伝いくださった生徒の皆さんありがとうございまし

まとめて業者見積合わせをすることにより，１校単独で廃棄するよりも安価で行う

　共同実施グループの活動の一環で，先日，各校で処理することができない（有料
になる）ゴミの共同廃棄を行いました。共同廃棄を行うメリットは，複数の学校で

ことができ，かつ教育委員会からかかった費用の半額補助を受けることができます！！

に遅れましたが，無事に終わり安心しました!(^^)!

たm(__)m 捨て終わるとまた不用品が出てくるのが学校です・・・また是非お手伝い

　今年度から回収業者との契約方法等が変更になったことにより，回収時期が大幅

やっと！？粗大ゴミの回収が終わりました！！

切れて中身が出ている高跳び用マット

動き出すと止まらないシュレッダー

壊れて使用できない楽器などなど

玄関を半分近く覆っていた粗大ゴミ・・・

回収が遅れて半年ほど放置状態でした・・・

物がなくなり，スッキリしました(*^-^*)

今年度もトラックの荷台が満杯になるほど大量のゴミが出ました！！

まだ見積額が学校に届いていません・・・

いくらになるのだろう((+_+))

ゴミがなくなれば何か有効なスペースになりそう！！


